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【校長先生 あいさつ】 

 おはようございます。昨日（7 月 6 日（金））は、２年生の社会科見学で都内巡りに行ってきました。 

1 年生の社会科見学は横浜で雨、そして昨日も雨でした。しかし、行いが良かったせいか午後からは雨も小

ぶりになり楽しそうに班行動をして、全員遅れることなく無事に帰って来ました。昼食は、班ごとに自分た

ちでお店を決めて食べたのですが、「何を食べたの」と聞いたら、築地に行って海鮮丼ではなく「うどん」を

食べたという班もありました（笑）。 

３年生は、いよいよ来週木曜日から修学旅行です。今週、修学旅行の学校もありましたが、近畿地方の豪

雨の影響もあり、交通機関が遅れ東京駅の到着が、７時を過ぎた学校もありました。このような緊急時には、

緑野中学校では、マメールを活用していますので、どこからでも３年生の保護者の皆様に情報発信ができま

すので、ご安心ください。来週は天気が回復して暑くなりそうです。良い修学旅行ができるように願っています。 

また、今日は３時間目に「卒業生の話を聞く会」があります。夏休みの過ごし方、目標の立て方など、卒業生３名の生の声を聞い

て参考にしてもらえたら良いと思っています。さらに、午後からは合同進路説明会があり、都立 21 校 私立９校の高校の先生

方にお越しいただきます。いろいろ質問して、志望校選びの参考にしていただけたらと思っています。 

４月の中野区の学力テストの結果が送られてきました。今年の緑野中の結果は、２・３年生の全ての教科において目標値よりも

10 点以上良い成績でした。中では、３年生理科が少し悪かったので、夏休み以降の授業改善に取り組んで生きます。反面、１年

生は、全教科で目標値を下回っていました。１年生のテストは、小学校６年生の内容なので、基礎学力が不足している生徒が多い

ということが分かりました。１年生が２年生になったときに、どのくらい得点が伸びたかということで、緑野中の授業の質が問わ

れることになります。授業の質の向上とともに家庭学習の習慣も大切だと思いますので、ご家庭と協力しながら基礎学力の定着

に取り組んでいきたいと思います。 

最後になりますが、周年実行委員会の方には、体育祭や学校公開日などで記念ポロシャツを販売していただいています。販売の

収益金は、サッカーゴールや吹奏楽部の楽器など、生徒のために使う目的で行っています。保護者の皆様にも引き続きご協力をお

願いいたします。 

 

【副校長先生 あいさつ】 

おはようございます。日頃より PTA 活動を通じて本校の教育活動へのご支援ありがとうございます。 

今日の土曜公開授業、午前中にはこの後、10 時 35 分から「卒業生の話しを聞く会」、午後は、14:00 

から「合同進路相談会」があります。今年の合同進路相談会は、都立・私立高校あわせて３０校が集結し、

冷房の効いた地下体育館で進路相談が受けられます。七中や四中、北中野中、中野中にも案内を配りました

が時間をずらして、他校生は 14 時 30 分からとしましたので、本校生徒保護者のみなさんは、3 年生は 

もちろん 1.2 年生の保護者様も是非ご来校下さい。 

これから夏休みに入ります。7月21日(土)の丸山町会花火大会には10周年記念の出店も企画しており、

ご参加ご協力をお願いしています。緑野中は夏休みも７月中は、午前は補充授業、午後はプール開放や部活

と生徒は毎日活動しています。ここに集まる PTA 運営委員のみなさんもそれぞれの活動が緑野中の生徒のために活動をされて 

います。引き続きご支援をよろしくお願いします。 

 

 

2  （フルバージョン） 

日 時： 平成 30 年７月 7 日(土) ９時００分 ～ 10 時 00 分 

開 催 場 所： 緑野中学校 2F 会議室 

出 席 者： 先生 ２名 役員・会計監査 ８名  委員・サークル代表 21 名 

合計 31 名 

保護者の皆様 
平成 30 年 7 月 1７日 

中 野 区 立 緑 野 中 学 校 

PTA 会 長  中 尾 行 夫 

人と人の成長を支えあう 

心のサポーター！ 

田代雅規 校長先生 

佐藤康二 副校長先生 
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★２年主任 中里 洋 先生より★ 

体育祭では、結果や順位は付きましたが、どのクラスも全力を出して望みました。中でも、「大縄跳び」や「ビッグウェーブ」

などの団体種目で、絶対に負けたくないと力を入れて取り組んだことは、見ていてとても清々しく、生徒達のパワーを感じま

した。しかし、それ以上に３年生の凄さに圧倒された生徒が多かったようです。来年の体育祭は、去年や今年見せてもらった

ことを自分たちがする番です。ここからの一年でどれだけ成長していけるか、今からとても楽しみです。 

昨日は、社会科見学で都内巡りに行きました。天候は生憎の雨でしたが、全班無事に行って来ることができました。１年生

では横浜の限られたエリアでしたが、今回は範囲を広げ、昼食に関しても築地でとる班、月島でもんじゃ焼きにする班、浅草

で食べる班など、文化としての食選びもしたようです。 

前日の７月５日の学年集会では、自分勝手におしゃべりをしている人、それにつられる人がいる一方で、それを何とかしよ

うとする人がいない状況について話をしました。周囲にアンテナを張って、自分は何をするべきかに気付いて欲しい、気付か

ない人には声をかけて欲しい、そのような意識をもっと多くの生徒にもって欲しいと思います。いけないとわかっているのに、

やれば出来るのにやってしまう、自分で自分の基準を下げないことを大事にして欲しいと思います。 

６月には定期テストがあり、その結果に一喜一憂したことと思いますが、次のテストは９月１２日（水）からです。夏休み

明けの９月５日がテスト一週間前になるので、７月中に配られる試験範囲をよく読んで、夏休みの宿題と並行してのテスト勉

強も必要です。また、部活動に本格的に打ち込める夏休みは今年が最後という生徒も多いと思います。受験生である３年生は

これに加えて、１・２年生の復習や受験対策、いくつもの高校見学と比べものにならないくらい忙しい先輩もいます。一年生

の頃と同じ夏休みの使い方ではなく、昨年よりステップアップした夏休みを過ごし、事故や病気等に気をつけて、９月に元気

な姿で登校してください。 

★３年主任 山北 大地 先生より★ 

体育祭では、大きく成長した姿を見せてくれました。本番はもちろんのこと、練習から３年生が一生懸命取り組む姿を見せ

ることができ、１、２年生にも良い影響を与えることができたと思います。競技だけでなく、応援も、係の仕事もあらゆる面

で３年生が目立っていたと感じました。『本気で取り組むことの大切さや楽しさ』を身をもって感じたのではないかと思いま

す。 

夏休みまで残り２週間となりましたが、来週木曜日からの修学旅行に向けて準備をしています。修学旅行のスローガンは 

『集大成 ～京都いう日を楽しむ奈良～』になりました。このスローガンには、これまでの２年間で身につけてきたことを生

かして、中学校最後の宿泊行事を成功させようという思いが込められています。知らない土地での班行動、迷ったり、計画通

りにいかなかったりすることもあるかもしれませんが、皆で協力して乗り切ってくれると思います。 

夏休みには、多くの生徒が高校見学会等に参加すると思いますが、できる限り親子で見学会等に参加してください。志望校

は、家庭で十分に相談して決定していただくものです。夏休みの三者面談で、ご相談させていただきますのでよろしくお願い

いたします。 

各学年の先生方から、生徒たちの様子のコメントをいただきました 

★１年主任 永尾 啓悟 先生より★ 

初めての大きな学校行事、体育祭。どのクラスも実行委員を中心に、団結して取り組みました。小学校までとは違って、色々

なことを決めたり、事前の準備をしたりするのも全部自分たちでやるのが中学校。右往左往しながらも一生懸命動けていまし

た。団のつながりも年々強くなり、２，３年生の先輩の姿を見てたくさんのことを学びました。「自分たちが３年生の時には、

今年を超える更に良いものをつくりたい。」という感想も多く、大変楽しみです。 

前期中間考査もありました。どのようなペース配分で勉強すればよいのか、どのような勉強法がよいのか、初めての定期考

査に、良い緊張感をもって臨めた生徒がほとんどでした。夏休みが明けると、すぐに前期期末考査期間に入ります。今回の自

分自身の取り組みをよく振り返って、また次回の目標を立てて頑張ってほしいと思います。 

行事や定期考査を乗り越えて、生徒たちもだいぶ「中学生らしく」なってきました。中学校の色々なきまりに適応できたり、

言動が変わってきたりといった変化が見られます。しかし、「慣れ」から、できていたことができなく（やらなく）なってしま

う場面もみられるようになりました。提出物、授業前の準備、授業の受け方、掃除などの当番活動など、もう一度初心を思い

出して、頑張ってほしいです。 

この夏休みは、部活や習い事、家族や友達との時間など充実して過ごし、宿題は計画的に進め、９月３日に気持ちの良いス

タートを切りましょう。 
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【役員・各委員会・サークル：活動報告や今後の予定など】 

 

＜学級代表委員会＞ 
5/12 (土)  運営委員会 ・  PTA総会   出席 （通信費受取） 
5/22 (火)  PTA 会費集金 
6/9 (土)  中Ｐ連・学代委員研修会（２名）出席 
 
1 年担当 7/4(水) 14:45～15:45 修学旅行業者選定の
ためのプレゼンに参加 
※先生方が事前にどのような準備をされているかがわかって
良かったと思います。クラス委員決めの時にプレゼン参加のこ
とを聞いていなかったので、旅行好きな方が参加したらもっと
良かったのではないかと思いました。 
 
＜広報委員会＞ 
6/2（土） 体育祭 写真撮影 
6/9（土） 第 2 回定例会 
6/18（水）1 号紙入稿 
6/25 頃 PTA 会長・副会長・副校長先生へ原稿チェック依
頼 
7/14（土） 第 3 回定例会予定 
※第１号は入稿完了。夏休み前の配布を目標。 
 
＜文化委員会＞ 
役員の皆さんで担当決めをしました。 
 

＜校外委員会＞ 

《沼袋地区委員会》  

5 月 沼袋地区 定期総会顔合わせ 

6 月 ウォークラリー（沼袋周辺）  

広報誌の仕分け配布   地域めぐり 

7 月 広報誌の仕分け配布予定 

緑野小学校にて「カヌーに乗る」取材予定 青少年育成

バザーの打ち合わせ予定 

 

《野方地区委員会》 

5 月 野方地区 定期総会顔合わせ 

6 月 「明るいのがた№121」広報誌打ち合わせ 

  野方地区広報部打ち合わせ 

7 月 「明るいのがた№121」広報誌発行配布予定 

    環境研修部 川柳記入用紙の印刷と配布予定 

    野方地区 運営委員会予定 

 

《野方映画村》    

6 月 第 20 回映画村事前ミーティング  校外研修会予定 

7 月 映画村チラシ配布予定    第 20 回映画村予定 

 

 

 

※校外委員よりお願い    夏休みに入るとお祭りが増えます

ので、お出かけになられたときに知っている生徒さんなど見か

けたらなるべく声かけしてください。ご協力お願いします。 

 
＜推薦委員会＞ 
特になし 
 
＜バレーボール＞ 

6/22(金) 顔合わせ&練習    ９月に練習再開、日程未定 

 

＜卓球＞ 

5/23(水)、6/13(水)、6/27(水)、通常練習    

7/11(水)練習予定 

 
＜役員＞ 

会長活動報告 

5/16（水） 沼袋地区委員会定期総会 

5/19（土） 10 周年行事実行委員会 

5/21（月） 小 P 連 定期総会・懇親会 

5/27（日） 中 P 連 事業委員会 

5/28（月） 中 P 連 教育長懇談 

5/29（火） 中 P 連 改善要望書 

  担当チーム打ち合わせ 

6/7（木） 中 P 連 定例会長会 

6/9（土） 中 P 連 役員・委員研修会 

  10 周年行事 実行委員会 

6/16（土） 学校評議員会 

6/17（日） 中 P 連 臨時会長会 

6/19（火） 中 P 連 校長会との懇談会 

6/20（水） 地区懇談会 

6/30（土） 10 周年行事 実行委員会 

 

副会長活動報告 

5/12（土） 10 周年行事実行委員会 

5/14（月） 中 P 連 学校訪問１日目 

5/19（土） 10 周年行事実行委員会 

5/22（火） 中 P 連 学校訪問２日目 

5/23（水） 野方地区全体会 

  社会を明るくする運動全体会 

6/9（土） 10 周年行事実行委員会 

6/26（火） 保護司との懇談会 

6/30（土） 社会を明るくする運動 

  10 周年行事実行委員会 

学校関係随時マメール配信 

 

 

【6/2（土）体育祭について】（隅田副会長） 

自転車での来校はご遠慮いただいていたのですが、自転車で来られた方がいて目立たないように止めていました。 

今年は学級代表委員さんではなく、協力員さんに受付やパトロールをお願いしました。協力員さんの中で交代しながらやってい

ただくことにしていましたが、自分のお子さんの撮影で受付に誰もいない状態の時があったり、グラウンド向かいのマンション

の前の路上に座り込んでパトロールしている姿も見受けられましたが、概ね、トラブルもなく終わりました。 

今年度の反省については、来年以降、学校と協力しながら検討していきたいと思います。 

 

【PTA 会費集金について】（会計：西原） 

5 月 22 日の集金日は、朝早くから学代さんにご協力いただきました。おかげさまで、６月 29 日にすべての集金が完了いたし

ました。どうもありがとうございました。 
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【PTA 保険について】（会計：鵜飼） 

今年度の PTA 保険の契約をしました。契約の内容については、ホームページにも掲載する予定です。もし、事故等ありました

ら会計の方にご連絡ください。 

 

【学校施設要望書につい】（副会長：中埜） 

今年度の改善要望書の取りまとめが終わり、6 月末に教育委員会事務局へ提出しました。緑野中から去年要望しました体育館照

明の更新は今年の夏休みに実施予定です。今年度は、体育館の冷房設置、教室ロッカーの更新、授業準備室の冷房設置の３件を

要望しました。要望書は中Ｐ連のホームページにも近々公開されますのでご覧ください。 

中 P 連ホームページ http://www.nakanoj-pta.jp/ 

 

【4 校 PTA 合同交流会について】（副会長 隅田） 

毎年、緑野中・緑野小・北原小・平和の森小の４校が集まって意見交換をしたり、様々なテーマで交流をしています。 

過去には、発達障害に関する講演、田代校長から緑野中の紹介プレゼンなどがあり、今年も例年通り動き始めています。 

今年は緑野小からの提案で「防災」をテーマに企画していますので、詳細が決まり次第お知らせいたします。 

 

【10 周年記念関連について】（副会長 隅田） 

 ＊丸山町会花火大会  

 7 月 21 日（土）に丸山町会の場所をお借りして花火大会が始まる前の 2 時間くらい、周年実行委員会から模擬店を出す予定

です。フランクフルト、かき氷、ラムネ、ジュース、ポップコーン、緑野中家庭生活部の生徒さんが作るクッキーを販売します。

是非、足を運んでいただきたいと思っています。よろしくお願いします。 

 

 ＊記念ポロシャツ販売 

体育祭や学校公開日などで記念ポロシャツを販売しており、予定数の半分くらいが売れています。1 枚 1,800 円です。 

ネイビーは制服にも着用可ということで順調に売れていますが、ピンクが多めに残っています。購入がまだの方はご検討くださ

い。収益金については学校備品等の購入のために役立ちますので、皆様お誘い合わせの上、すでに１枚買われた方も、もう１枚

いかがでしょうか？ ご協力のほど、よろしくお願いします。 

 

【7/7（土） 合同進路相談会】（副会長 隅田） 

先ほど、校長・副校長先生からもお話がありましたように、今日の午後に合同進路説明会があります。 

たくさんの保護者の方にご参加いただきますようお願いします。 

 

 

【PTA IT 化についての提案】（書記：後藤） 

☆  改善したい現状 

・多忙で PTA 活動に参加出来ない保護者が多いこと 

・活動参加する人に負担が集中すること 

・活動そのもの以外に準備や会議などの時間が多くかかること 

☆ 改善のための提案 

（１）PTA 室のパソコン買い換え（すでにサポートの終了した OS である）：最大で 10 万円 

（２）マメールを活用するためのアカウント増 

（現在 300 アカウントで契約、400 アカウントに増加）：最大で 5000 円年間追加 

（３）PTA 独自のホームページ開設 

初期費用約 1000 円、運営費用年間約 5000 円、初年度（今年度）約 6000 円 

☆ 提案実行による効果 

・例えばレターを印刷するなら、3 人がかりで印刷、ホチキス留め、ポスティングで 3 時間（3 時間×3 人＝のべ 9 時間）だ

が、インターネット活用で、サイト Up に 0.5 時間、マメール配信に 0.5 時間と合計 1 時間、印刷する場合から 8 時間削減で

きることになる。 

・印刷するためにわざわざ会社を早退したりすることもなく、学校に来る必要もない。 

☆提案実行で懸念される点とその対応 

・マメールは現状全員加入できていない、また全家庭でインターネット（モバイル含む）環境があるわけではない。 

⇒当面は紙ベースも併用しながら、徐々にマメール登録拡大、インターネット化にシフト。 

 

 

 

I

IT化 プレゼンの動画はこちら ⇒⇒⇒  

 

http://www.nakanoj-pta.jp/
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PTA 独自のホームページ デモサイトの紹介（書記：源） 

☆改善したい現状… 現在の PTA のホームページは緑野中ホームページの中にある。ボランティアの方が月に数回学校に来て

更新作業を行っているため、更新日のタイミングに合わせて書記から副校長先生に依頼している。今後、頻繁に PTA からの情

報を配信するとなると、副校長先生をはじめ学校側に作業のご負担をかけてしまう。また、更新日に合わせることで、情報がタ

イムリーに発信できないという可能性も出てくる。 

 

☆PTA独自のホームページを立ち上げることの改善点 

（１）学校側に負担をかけなくてすむ。 （２）情報がタイムリーに発信できる。 （３）スマホから見やすい。 

 

コンテンツは、ＰＴＡからの基本情報（お知らせ・活動状況・年間スケジュール・サークル活動など）を掲載し、インターネッ

トがつながっているパソコンやタブレット・スマホなどから情報の更新が可能となる。セキュリティがしっかりしているレンタ

ルサーバーを借りて稼働したいと考えている。また、保護者の方に読んでもらいたい興味深いコラムなど先生から寄稿していた

だくコーナーも考えていきたい。 
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質疑応答 

Q：パソコンの買い替え予算が最大で 10 万円という提案でしたが、買い替えではなくリース契約という選択肢もあるのではな

いでしょうか？ 

A：ご提案ありがとうございます。リース契約の選択肢も有りだと思いますので、今後検討します。 

 

Q：今年度の予算で大丈夫ですか？ 

A：はい、大丈夫です。マメールは今年度の支払いが既に終わっているので、差額の支払いとなります。パソコンの買い替えに

ついては、一括購入の場合は繰越金を使用する予定ですが、リース契約というご提案もありましたので、再度検討いたします。 

 

Q：来年度、パソコンがあまり得意でない方が委員や役員になったときに大丈夫ですか？ 

A：今回ご提案するホームページは、専門スキルがなくても誰でも簡単にできるような仕組みになっています。 

※運営委員会で実際にお知らせを更新するデモンストレーションをしました。ブログをアップするような感覚で、記事のタイト

ル、本文、必要であれば挿入する画像を選択、カテゴリを選んで、「公開」ボタンをクリックすると新しい記事を更新できます。 

操作マニュアルも準備しておく予定です。 

 

副会長 隅田：今日の運営委員会で、「マメールのアカウント数を増やすこと」「PTA ホームページの開設」この２つの提案に

ついて皆様の承諾をいただきたいと思います。 

 

⇒ ２つの提案とも全員拍手で承認。 

 

 

【その他】 

■6/30（土）社会を明るくする運動について（副会長 隅田） 

第 68 回社会を明るくする運動 野方地区の集いが緑野中学校で行われました。～犯罪や非行を防止し、立ち直りを支える地域

のチカラ～というスローガンで、緑野中学校吹奏楽部による演奏、野方警察署員による「薬物の危険性について」のお話と映像、

実際にドラッグの見本なども展示されていました。最後に啓明小学校校長による「様々な方との出会い」という講演がありまし

た。ご参加いただいた皆様、ありがとうございました。来年度もぜひご参加ください。 

 

■9/14（金）地域交流活動花鉢プレゼントについて（副会長 隅田） 

緑野中の生徒たちの手で花鉢を地域の高齢者の方に配ります。協力委員の方だけでなく、一般の方でもご参加いただけますので、

よろしくお願いします。 

 

■10/16（火）PTA コーラス(合唱コンクール)について（副会長 隅田） 

毎年開催されます合唱コンクールで PTA では先生方と保護者によるコーラスを発表します。歌が好きな方、楽器演奏が得意な

方、一緒に盛り上がってくださる方を募集しています。 

練習日は、①9 月 26 日（水）②10 月 3 日（水）③10 月 10 日（水）いずれも 18：30～19：30 です。 

参加募集のお手紙を配布しましたので、ご参加をお待ちしております。 

 

■標準服リサイクルについて（担当：古屋・源） 

今年は標準服リサイクル利用方法のチラシを学校のホームページを載せてもらい、その内容をマメールで発信したということも

あって、例年よりも標準服の提供が多く、また利用してくださる方も多いように感じます。引き続き、どうぞよろしくお願い 

いたします。 

 

■活動費受け渡しについて（会計：鵜飼） 

今日の運営委員会が終了後、活動費の受け渡しを行います。印鑑をお持ちの方は会計のところまで来てください。よろしくお願

いいたします。 

 

質疑応答 

Q：先生へ質問です。学校の（電話）連絡網は学年・クラスによって作成時期などがマチマチのようで、小学校では連絡網廃

止の動きもあると聞いていますが、緑野中としては今後、連絡網についてはどのようにお考えですか？ 

 

A：今のところ連絡網を廃止しようというところまではいたっていません。緊急連絡網としてはマメールが有効と考えていま

すが、まだ登録が 100％ではないので、最終的には連絡網が必要となります。マメール登録が 100％になった時点で連絡網

をどういう扱いにするか検討したいと思います。 
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■運営委員会の日程 

副会長 隅田：PTA 室のパソコンについては購入かリースにするかについては、再度検討します。次回の運営委員会は来年２

月ですので、その前に臨時の運営委員会を開催することになるかもしれません。その時はご案内させていただきますので、 

よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【重要】メール配信システム「マメール」の登録を 

必ずお願いします‼! 
 

運営委員会だより（議事録）は、今後はホームページで配信していきます。
PTA からのお知らせなども「マメール」＋ホームページ配信へ移行して
いきますので、登録がまだの方は必ずご登録してください!! 

登録方法は裏面をご確認ください →→→→→ 

＜バレーボールサークル＞ 

中 P 連の大会に向けて楽しく練習しています。 

体を動かしてストレス解消！ 

ぜひ一度見に来てくださいね。 

練習日：毎週金曜日 

時間： 19:00〜21:30 

場所： 緑野中体育館 

代表： 松下 真希 

 

 

 

＜卓球サークル＞ 

初心者・経験者大歓迎 パパさん大歓迎 

一緒に楽しくやりましょう！ 

体験・見学にぜひ一度いらしてください！ 

練習日：基本第２・第４水曜日 

時間： 19:00〜21:30 

場所： 緑野中地下体育館 

代表： 新堀 みさ 

 

今後の行事予定 

7 月 21 日（土）  丸山町会花火大会 

7 月 27（金）28(土)  北原小盆踊り 

8 月 25(土)26（日）27（月）丸山塚盆踊り 

8 月 25（土）26(日) 沼袋氷川神社例大祭 

9 月 8 日(土)  道徳授業公開講座・学校公開日 

9 月 14 日(金)  地域交流活動花鉢プレゼント 

10 月 16 日（火） 合唱コンクール（PTA コーラス） 

10 月 28 日（日） 中Ｐ連全体研修会 

11 月 17 日（土） 周年記念行事 

11 月 22 日（木） クリーンキャンペーン(野方） 

11 月 26 日（月） 交通安全大会 

12 月 9 日（日）  妙正寺川マラソン 

2 月土曜日  家庭教育支援講座 

2 月 16 日（土）  第３回運営委員会・学校公開日 

今後の運営委員会日程 

第 3 回 ２/16（土）  第 4 回 ３/15（金）  
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「マメール」への登録方法 
 

① あなたの携帯電話から、以下のメールアドレスへカラのメールを送信してください。 

もしくは、以下の QR コードを読み取ると簡単に操作することができます。 

 

 

midorino.jhs.pta@mamail.jp 
 

 

 
 

 

※ カラのメールとは、件名欄も本文欄にも何も入力しないメールのことです。 

※ カラのメールが送信できない機種がございます。その場合は本文欄に「入会」の二文字のみを入力して送信

してください。 

※ カラのメールのつもりでも、そうなっていない場合があります。自動署名機能がオンになっているとカラの

メールになりません。入会の時だけ一時的にその機能をオフにして入会してください。 

 

② 数秒後に「入会お礼メール」が返信されてきます。 

※ 入会お礼メールが返信されてこない場合は、迷惑メール防止機能の設定を確認してください。 

 

③ メールの内容をお読みになり、本文の最後尾にあるリンクをクリックしてください。 

プロフィール入力画面が表示されます。 

※アプリケーションロック機能がオンになっていると、リンクをクリックできない場合があります。その際は

ロックを解除してください。 

 

④ あなたのお名前などのプロフィール情報を入力して、登録するボタンをクリックして 

ください。登録完了画面が表示されます。 

 

⑤ 以上で完了です。 

 

※ プロフィールを入力しなくてもメールの送受信は可能です。 

※ メールアドレスに特殊な記号が使用されていると、登録できない場合があります。その際はご相談くださ

い。  

 

※迷惑メール防止機能を利用されている方は、mamail.jpからのメールを受信できるように設定してから

入会操作を行ってください。この設定を簡単に行うには、お持ちの携帯電話から以下のURLにアクセスし

てください。 バーコードを読み取ると簡単に操作することができます。 

 

http://www.mamail.jp/ds/ 

 

mailto:midorino.jhs.pta@mamail.jp
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